

SIVOM, VIE SCOLAIRE

Information du SIVOM : fermeture d'une classe à l'école maternelle



Suite à la réunion du CSAD (Comité d'Administration Spécial Départemental) de la première phase de la carte scolaire, Madame la Directrice académique a prononcé une fermeture de classe à l'école maternelle. Cette mesure n'est pas définitive, des ajustements pourront avoir lieu lors des phases suivantes (juin et septembre).



Créé le : 30/01/2023

Nous restons donc très vigilants pour nous mobiliser en cas d'augmentation de nos effectifs.

Les élus du SIVOM